

Une tonne de verre collectée

Dans le cœur de la cité impériale, Michael et Gilles achèvent le ramassage par les containers de la place des Palmiers. Il est 7 h 30 mais la journée de travail n'est pas terminée.

Dans le camion, la radio crache du rap américain et les deux compères roulent en direction de Caldaniccia. Les bouchons commencent à congestionner la circulation. Ils en profitent pour jouir d'une pause cigarette, avant de décharger la tonne de verre collectée.

"L'été, ça peut être beaucoup plus. Il nous arrive de faire deux voire trois voyages entre la déchetterie et le centre-ville", explique Michael.

Le camion de Defi pénètre dans l'enceinte de Corse Eurodéchets, effectue sa pesée matinale sur un pont aménagé puis vomit sa tonne de verre dans un box consacré. Les nombreux déchets plastiques en tout genre qui s'y amoncellent témoignent de l'incivilité rampante de certains citoyens.